
Rapport moral de l’Association : 
 
Pour 2015, le Comité souhaitait poursuivre les 4 objectifs majeurs qu’il s’était fixé afin d’assurer au 
mieux le fonctionnement de notre Association et d’essayer de répondre aux souhaits de chacun d’entre 
vous : 

- Consolider notre groupe départemental par le recrutement de nouveaux adhérents, l’arrivée de 
nouveaux collègues au sein du Comité et de nouveaux visiteurs sociaux, 

- Elargir notre offre d’activité en augmentant nos sorties et en essayant de les diversifier. 
- Mieux conduire notre mission de solidarité, 
- Améliorer notre communication envers nos adhérents et notre proximité avec eux. 

 
S’agissant du premier objectif, les résultats sont encourageants : nous avons recruté – 58 nouveaux 
adhérents – ce n’est peut- être pas suffisant, mais nous sommes sur la bonne trajectoire.  
 
 
 
Nous avons principalement 2 Actions pour réaliser cet objectif :  
 
1. Nous transmettons aux nouveaux retraités un courrier et un bulletin d’adhésion pour nous faire 
connaitre ; en 2015, il y a eu 147 nouveaux retraités dans les Yvelines issus de la Poste et d’Orange, qui 
ont reçu ce courrier. Cependant, nous avons été contraints cette année de radier 133 collègues qui ne 
payaient plus leur cotisation malgré les relances effectuées : les causes en sont multiples : négligence de 
la part de certains de nos adhérents, oubli de la part d’adhérents très âgés, parfois placés en EPHAD et on 
ne leur fera pas le moindre reproche, et d’autres qui avaient adhéré à l’Association pour bénéficier des 
10% de réduction sur les forfaits  Orange. 
Par conséquent, nous attirons votre attention sur la gestion des cotisations qui devient de plus en plus 
difficile et nous devons à l’avenir en améliorer le mode de fonctionnement, notamment par le biais du 
prélèvement, et par conséquent, le Président invite le maximum de nos adhérents à demander un 
prélèvement d’office, ce qui faciliterait  la gestion  pour tout le monde, aussi bien pour l’adhérent que 
pour l’Association. Il faut savoir que le prélèvement aujourd’hui est beaucoup plus protecteur 
qu’auparavant pour le consommateur.  
 
2. Nous devons également être présents lors de manifestations pour se faire connaître, comme les Forums 
organisés par la Poste ou Orange destinés aux futurs retraités. Le Président a été sollicité par la Poste pour 
participer à ce type de Forum ce qui lui a permis de rencontrer une trentaine de personnes à qui il a remis 
de la documentation et a présenté l’Association. 
 
Il est rappelé que notre Association ne vit que grâce à vos cotisations et même si, pour le moment, nous 
percevons encore une subvention de La Poste – et nous l’en remercions – cette subvention est en baisse 
constante et ne représente qu’une petite partie de notre budget, comme vous pourrez le constater dans nos 
résultats comptables. Je rappelle que la cotisation est due pour l’année en cours, que nous ne faisons pas 
d’appel individuel.  
 
Notre second objectif est en bonne voie de réussite grâce aux nombreuses sorties culturelles qui ont été 
proposées  et nous tenons à ce que ces activités se poursuivent en essayant de les diversifier pour 
satisfaire au mieux nos adhérents avec en moyenne 1 à 2 sorties par mois durant l’année hormis les 
périodes estivales : sorties en demie journée ou en journée.  
En juin 2015, certains d’entre vous ont participé à un Séjour de 8 jours en Corse et ce fut un grand 
succès : 27 personnes se sont inscrites et les retours ont été très positifs. 
Un séjour de 8 jours en Auvergne était prévu en 2016 mais malheureusement, nous avons dû l’annuler, 
faute de participants. 



Nous vous informons qu’en 2017, un Voyage en République Tchèque va être organisé sous forme d’un 
Circuit de 8 jours en partant de Prague, pour se rendre en  Bohême du Sud et dans la Moravie du 27 mars 
au 3 avril 2017. 
Une communication précise va nous être transmise et nous vous tiendrons informés par le biais de notre 
Flash Infos. 
 
 
Notre mission de Solidarité par contre est toujours plus difficile à conduire.  
Dans le cadre de MONALISA, qui est le plan de Mobilisation National contre l’Isolement Social des 
personnes Agées, l’objectif va être difficile à atteindre  par manque de bénévoles, qui pourraient donner 
un tout petit peu de leur temps – quelques heures par an ! – à un ou deux voisins âgés et/ou isolés, 
adhérents comme nous pour sauvegarder le lien qui le relie à son ancienne entreprise, à ses collègues, à la 
société, voire plus simplement à la VIE. 
Nos visiteurs bénévoles sont trop peu nombreux et à ce titre le Président  remercie Lucienne MEDER et 
Marie Claude SIROT pour le travail remarquable qu’elles réalisent en tant que visiteur bénévole auprès 
de nos adhérents. 
Nous faisons systématiquement appel aux bonnes volontés, notamment parmi les plus jeunes de nos 
collègues. Réussir notre Mission de Solidarité, c’est fondamental ! 
Par ailleurs, nous participons en tant que membre permanent aux Réunions de la CODERPA des Yvelines 
(Comité Départemental des Retraités et Personnes Agées)  Cette participation nous permet d’être 
informés des évolutions et restructurations de ces services pour en être plus acteur. 
 
En ce qui concerne notre Communication, nous progressons par une rédaction trimestrielle qui s’enrichit 
progressivement en intégrant nos propositions de sorties du trimestre mais également celles que nous 
sommes en train de programmer pour les mois à venir. Pour certaines d’entre elles, il faut s’y prendre 6 à 
12 mois avant! Nous intégrons également  des articles relatifs à la vie courante qui peuvent être utiles. 
 
Nous avons 3 supports d’information : 
 

- Le Bulletin trimestriel  Flash Info 78  
- Notre site Internet qui est à votre disposition par conséquent, n’hésitez pas à le consulter. 
- Le recours à Internet pour communiquer des informations urgentes pour  ceux d’entre vous 

qui possèdent une adresse mail. 
 

Nous vous précisons que nous diffusons dans la mesure du possible le Flash Info, notre  outil de 
communication majeur, par Internet pour tous les adhérents qui ont une adresse mail, ce qui a pour 
avantage de faire des gains de frais postaux et également d’agir dans un souci écologique….merci de bien 
vouloir nous communiquer vos adresses mails si ce n’est pas fait. Un gage de gain financier et de temps ! 
 
Pour toutes ces actions, le Président remercie l’ensemble des membres du Comité qui se mobilisent pour 
faire fonctionner au mieux notre Association : Alain TINSEAU, Simone DULAC, Annie ROUILLARD, 
Roger FILLIOL, Jacqueline DEFER, Emile MANHES, Alain FEILLARD et les nouveaux collègues 
récemment arrivés parmi nous Marie Françoise et Philippe DESCHAMPS. 

 
 

En conclusion, 2015 nous a permis de progresser avec cependant une réelle inquiétude sur la baisse 
globale de notre effectif et le vieillissement de nos adhérents : la moyenne d’âge est de 76 ans. 
 
 L’année 2016 confirmera notre volonté de toujours mieux satisfaire nos Adhérents qui peuvent 
contribuer à l’amélioration de notre Association. 
 
 



Nos axes majeurs d’action viseront donc à : 
 

- Poursuivre le recrutement de nouveaux adhérents, de collègues volontaires pour venir 
prendre des responsabilités au sein de notre Comité et améliorer notre effectif de visiteurs 
sociaux, condition sine qua non pour honorer notre mission de solidarité. 

- Poursuivre l’enrichissement de notre offre d’activités 
- Améliorer encore votre information et notre proximité avec vous.  

 
 


